

Faits notables de l'Année écoulée

- Des centaines d'enfants ont parcouru les rues de notre vieille cité, **en Juin dernier**, sous la conduite de responsables de la Fédération des Œuvres Laïques que nous avons initiés à la visite commentée.
- Participation à la mise en place et au déroulement du stage **Connaissance de la France**, début juin, stage organisé par les Francs Camarades sous l'égide de la Jeunesse et des Sports.
- Début Juillet : parution de la **Troisième Edition** du Guide des Sentiers. — 60 km de sentiers reconnus, ouverts et balisés par le Groupe Pédestre.
- Ouverture d'une permanence à l'annexe du S. I., place de la Halle, chaque dimanche matin de Juillet et Août. Cette initiative sera reconduite en 1980, afin de faciliter nos contacts avec nos adhérents.
- **Mi-Juillet** : exposition photo au musée. Le groupe photo présente le thème : Nos façades, réussites et erreurs, en noir et blanc.
- **20 Juillet** : A notre initiative, un groupe de Scouts de France réalise le nettoyage des abords de la source de la Gourgue et rebalise les PR 8 et PR 5.
- **Juillet et Août** : Plus de 300 personnes suivent les 6 visites commentées. Celle de 11 Août rassemblera 85 personnes !
- **5 Août** : Mise en marche du moulin à huile. Nous fabriquons 10 litres d'huile de noix !
- **10 Août** : Conférence de M. Claude Clément sur le sujet : Initiation à l'Astronomie. Bel exemple de participation d'un adhérent « exilé » à la vie de l'Association.
- **Du 5 au 19 Août**, le Troisième Salon d'Eté accueille plus de 2000 visiteurs et son budget est presque équilibré.
- **Le 19 Août**, soirée artistique devant 200 personnes.
- **Le 25 Août**, plus de 60 personnes participent à la visite de la Nécropole du Frau de Cazals sous la conduite de M. B. Pajot.

- En Novembre : ouverture de l'atelier de danses populaires.
- **12 Décembre** : conférence avec projection devant les membres de la Société Archéologique sur le sujet : Construction et Restauration de l'Ancien Couvent des Génofévains - actuelle Mairie. Cette communication a provoqué l'intervention personnelle de M. le Président de la Société Archéologique auprès de Madame le Conservateur Régional des Bâtiments de France qui semble disposée à revenir sur sa décision de refus de classement de cet édifice. Cette conférence sera présentée, l'été prochain, à l'intention de tous nos adhérents.
- **28 Décembre** : soirée-veillée de fin d'année.
- Au cours de l'année 1979, il a été vendu :
 - 312 Guides illustrés,
 - 280 Guides des Promenades,
 - 21 Disques seulement.

La vente de nos éditions représente ainsi une part très importante de nos recettes annuelles.

G. J.



NOTES DE LECTURE

... L'urbanisme moderne a saccagé les charmes du voisinage. Tout a été combiné pour que les habitants perdent le goût de se singulariser et de se frotter les uns aux autres. Les traites les enferment plus certainement que des murs. Astiquage, émulation et endettement assurent un émiettement qui décourage toute initiative, interdit tout rassemblement et dispense de toute surveillance. Loin de se plaindre, les victimes en redemandent. Cela s'appelle le libéralisme...

Bertrand Poirot-Delpech
Le Monde, du 7 Septembre 1979.